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第50回衆議院議員総選挙の結果について 
 

一般社団法人 関西経済同友会 

代表幹事  宮部 義幸 

 

⚫ このたびの衆議院議員総選挙で、党勢を拡大された政党、議席を失った政党、それぞれこ

の結果が有権者の民意であったと重く、真摯に受け止めていただいていると思う。 

当選された議員の皆様には、掲げた公約を果たすべく、全力で政治活動に邁進頂くことを

期待する。 

 

⚫ とりわけ今回の選挙では、政治と金の問題に対し厳しい判断が下されたと認識している。

引き続き政治資金の透明性を高め、不断の改革を進め、国民の政治への信頼回復に取り組

んでいただきたい。 

 

⚫ 今後の国会においては、能登の復興対策、賃上げを含めた物価高対策と少子化対策、社会

保障、外交・安全保障等の中長期的な我が国が直面する諸課題についての議論を行ってい

ただき、一日も早く日本経済の復活に向け、国民が安心、安全で、豊かな生活が送れるよう、 

政策本位の政治が進められることを強く期待する。 

 

以 上 

 

 

 


